



Renuncia Presidente de la EPV tras fiasco de proyecto Parque Barón y asume rol clave en comando de Jeannette Jara



Renuncia de Luis Eduardo Escobar se dio a conocer este sábado en un escueto comunicado.

do en comodato por la Empresa Portuaria de Valparaíso (EPV) al Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) durante el año 2018, tiempo en el que se comenzaron a trazar todas las características de la iniciativa, las mismas que hoy –a pesar del avance en sus obras– tienen un grave problema que podrían dejar sin financiamiento el esperado parque urbano.

En medio de esta polémica dada a conocer por Puranoticia.cl es que el presidente de la Empresa Portuaria decidió renunciar y asumir un cargo en el comando presidencial de la candidata oficialista Jeannette Jara. La salida de este hombre deja un vacío en la dirección de la estatal en un momento crítico para el desarrollo de proyectos portuarios y sobre todo tras conocerse el tema del financiamiento del futuro Parque Barón.

En medio de la polémica de lo que se ha denominado “La última vergüenza de Valparaíso” y que tiene relación al futuro del Parque Barón, el presidente de la Empresa Portuaria decidió renunciar a su cargo y unirse al comando de la candidata presidencial Jeannette Jara.

Debemos recordar que la eventual responsabilidad política que podría tener la Empresa Portuaria de Valparaíso tras conocerse que no existe certeza de quien se hará cargo del alto costo de mantención del Parque Barón es una realidad palpable, sumado a eso el escaso

avance que ha tenido el desarrollo portuario de la ciudad pone en jaque el liderazgo de esta estatal que para muchos es una especie de “laborum” político. El desastre del Parque Barón dejó nuevamente develado la mala gestión de la EPV. El espacio donde se materializa el proyecto fue cedi-